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クロスSWOT分析を使い調査した

新築マンション×様々なお店がある
・新築マンションの入居者を商店街に引き込む

大学生×発信力が不十分
・より便利な情報を発信し、利便性の向上を図る

中間発表までの内容
活動報告

クロスSWOT分析とは…
現状を強み・弱み・機会・脅威の
4つに分けて掛け合わせる分析方法



活動方針

調査結果をもとに、具体的な二つの活動目標を立てた

・新築マンションの入居者を商店街に引き入れる

→マンション住民へのアンケートの実施

・より便利な情報を発信し、利便性の向上を図る

→ホームページの改善案の作成



マンション住民へのアンケートの実施

「表町商店街の認知度やご要望などに関する調査」の内容

● 対 象 者：表町商店街周辺のマンション住民（対象マンション11棟/31棟）

● 配布方法：ポスト投函・掲示版に貼り付け

● 配布期間：11月22日〜12月8日（約2週間）

● 回収方法：ＱＲコードによるGoogleForms
● 配布世帯：約500世帯（461世帯＋掲示）

アンケート結果

回収率 ：82(件)/約500(世帯)（≒16.4％）

活動報告



アンケートの質問項目について

〇回答者の属性に関する項目

年齢・性別・同居人数・マンション名・仕事先の大まかな場所・入居年数など

〇認知度・実態把握に関する項目

商店街をどの程度知っているか・利用したことはあるか・利用目的・利用頻度など

〇ニーズ調査に関する項目

店舗の内容や営業時間を知りたいか・どのような施設やイベントが欲しいかなど

〇商店街や地域の満足度に関する項目

お住まいの満足度・商店街の満足度・周辺地域の満足度など



アンケート結果

※一部抜粋



マンション住民の声

ミスタードーナツがあっ
たらいいな輸入食材店があっ

たらいいな

コメダ珈琲があった
らいいな

遊びに行ける情報

ニトリがあったら
いいな

ホームセンター

夜遅くまで営業しているお
店を増やして！

チェーン店の居酒屋

ホームページがあまり
機能していない

インスタ映えスポット

イルミネーション

ファーストフード店

アウトドアショップ
朝市

アニメイベント

ジムがあったら
いいな

100円ショップ

トイレが分かり
にくい

気軽に集まれる場

B級グルメ祭り

使いやすい駐車場

家電量販店



「アンケートのデータ」より
● 飲食店
● カフェ・喫茶
● シンフォニーやハレノワの情報

活動報告

シンフォニーやハレノワの
イベント情報付きの

「夜の飲食店マップ」を作成！

「マンション住民の声」より
● 閉店時間を遅くしてほしい
● 夜間営業に力を入れてほしい
● ホームページが機能していない



マップ表面のPDF貼り付け



この18店舗を選んだ理由

①表町ＨＰの店舗PR欄に

ある程度の説明が記載
されている。

②営業時間が長い
or

閉店時間が遅い

商店街の飲食店…35店舗
↓

リストアップ………20店舗
↓

掲載ＯＫの店……18店舗



ホームページの改善案の作成

http://omotecho.or.jp/

http://omotecho.or.jp/


店舗情報のページ送り機能が使いづらい
・カテゴリーで分けられた店舗情報が、
あと何ページあるかが分かりづらい。

改善案：①下記の（イメージ）のようにする
<<最初へ <<前へ 1 2 3 4⃣ 5 6 次へ>> 最後へ>>  
（イメージ）
    →「残り何ページあるのか」、
     「いま何ページにいるのか」
                  が分かりやすくなる。

    ②スキップボタンを追加する
    →利便性も上がるのではないか。

改善点１



改善点２

看板メニュー位は写真が欲しい

改善案：店舗情報のメニューのイ
メージや見た目がわかったほうが
来てもらいやすくなるのではない
か。

↑表町商店街HP
Tulipes(チュリップ) より

←表町商店街HP  
めんどころ 誠悠堂 より



HP担当の委員からの返答

A.至急修正するような内容ではないため、来年度の
修正時に貴重なご意見として参考にさせていただきます。

HPの改善までは行きませんでしたが、見直しのきっかけになった
のでよかったと思います。
来年度は、私達の修正案も踏まえて、より良いHPとなる
ことを心待ちにしております。



まとめ・結果

・このマップをきっかけに、新築マンションの住民にも
より表町商店街の魅力が伝わって、表町商店街の活性化に
繋がれば嬉しい

・HPの改善案が来年度の修正に活かされれば
より利便性が上がるのではないかと思う



ご清聴ありがとうございました


